



さくらっ子

No. 3
R3. 5. 14発行
発行責任者
校長 小関 洋

【重点目標】 よさを見つけ 高め合おう

■ カエルはなぜ鳴くの？

4月下旬、仕事を終えて校舎を出ると、「クワッ、クワッ、クワッ、クワッ、クワッ」とカエルの大合唱が耳に飛び込んできました。鳴き声の方を見ると、前の土地に水が張ってありました。いよいよ田植えが始まるのかな。こんな街の中でもカエルの鳴き声を聞くことができるんだと暫く聞いていました。

ところで、なぜカエルはこんなにも鳴くのでしょうか。それは、オスがメスを呼ぶためだそうです。メスのカエルはその声を聞いて、気に入ったオスのカエルの近くにやってくるとのこと。オスはメスに選んでも

らうために、必死に鳴いているんですね。声の数からすると、なかなか競争が厳しいようで、自分は人間でよかったと思いました。

翌日、また仕事を終えて校舎を出ると、今度はカエルの鳴き声と共に、いい匂いがしてきました。炭火焼きでしょうか。「桜丘小学校はいいところに建っているなあ。」としみじみ感じた2日間でした。



■ 校長先生、ぼくやります。

5月に入り、児童会委員会活動が始まりました。ボランティア委員会は、月曜日と金曜日の朝に昇降口であいさつ運動を、火曜日と木曜日の朝には昇降口の掃除をしています。昇降口(玄関)は、建物の顔です。気持ちの良いあいさつやきれいな昇降口だと、とても素敵に感じます。ボランティア委員のみなさん、期待しています。



昨日の朝、立哨指導から戻ると、5年1組の君と

さんの2人だけで昇降口の掃除をしていました。ボランティア委員として率先して活動しているその姿に後押しされ、私はプランターの花に水をかけていました。すると、「校長先生、ぼくやります。」を声をかけられました。振り返ると、5年2組の



君でした。ボランティア委員として、年寄りの校長の姿を見て、花への水かけを手伝った方がいいと判断したのでしょうか。決めた活動をするのは大事ですが、その時々で何をしたらいいのか、どのようにしたらいいのかを考えることはとても大事なことです。



今年のテーマは「見つける」であることは第1号で紹介しました。君は、ボランティア活動として水かけの仕事を見つけ、今した方がいい仕事は水かけであると判断し、実行したのでした。

その後、次々とボランティア委員が集まり、昇降口をきれいに掃いてくれました。ボランティア委員の皆さんありがとうございます。



■ PTA感謝状・表彰状贈呈式を行いました。

5月12日(水)に本校で、近藤栄二会長より3名の方に感謝状と表彰状を贈呈しました。本来であれば、総会で行う予定でしたが、総会が書面開催となったため校長室で行いました。遠藤一美様には平成30～令和元年度の2年間に会長としてご尽力いただきました。矢吹真理子様には平成30～令和2年度の3年間、佐藤加代子様には平成27～令和2年度の6年間に幹事としてご尽力いただきました。贈呈後、卒業生が中学校で活躍している話で大変盛り上がりしました。今後も本校教育へのご支援をお願いいたしました。

